

## **Salon de l'action gouvernementale :**

### **L'INSTAT expose sa riche production statistique**

**Dans le but de contribuer à la bonne gouvernance et au développement inclusif du Mali, l'Association « MALIGOV » a organisé, du 25 au 28 avril 2023, la deuxième édition du Salon de l'action gouvernementale du Mali. La rencontre placée sous le haut patronage du Premier ministre, Chef du gouvernement, Dr Choguel Kokalla MAIGA, comprenait une série d'activités, à laquelle a participé des dizaines de structures publiques et privées.**

L'initiative du Salon de l'action gouvernementale s'inscrit dans une « dynamique citoyenne de participation à la construction d'un Mali prospère, uni et solidaire », selon ses initiateurs. Elle vise essentiellement à mettre en lumière l'action publique et les besoins des populations dans le but d'améliorer l'image des organismes publics et privés, satisfaire les besoins d'information de la population et stimuler la participation citoyenne à la vie publique.

A l'ouverture de la rencontre, la coordination du Salon, Mme Nafissatou BAH, n'a pas caché sa joie par rapport à la participation du public à cet événement. Selon elle, cette initiative vise à mettre en lumière les efforts des organisations publiques et privées à satisfaire les besoins de la population mais aussi l'occasion pour les citoyens de relever les insuffisances de gestion.

L'Institut National de la Statistique a perçu de cet événement une vitrine pour mieux valoriser ses productions statistiques ainsi que celles de l'ensemble du Système Statistique National (SSN). La structure centrale du SSN y a participé à travers l'animation d'un stand d'exposition de plusieurs rapports comme l'EMOP, l'EIPM, les annuaires du commerce extérieur, et autres documents de références pour la réalisation de la vision du Schéma Directeur de la Statistique (SDS).

Depuis quelques années, l'INSTAT insiste sur l'utilité des statistiques officielles dans le traitement des questions de transparence, de bonne gouvernance et de développement inclusif. En produisant des statistiques de qualité, l'INSTAT et les autres structures du SSN permettent aux décideurs de disposer de données fiables et de s'en servir pour prendre des décisions fondées sur des informations factuelles concernant la bonne gouvernance dans la conduite des projets et programmes de développement économique et social. Ce qui favorise un meilleur ciblage des interventions et garantir leur efficacité au bénéfice de la population.

La Direction Générale de l'INSTAT estime que notre pays a besoin de données statistiques de qualité pour mieux répondre aux défis de son développement socioéconomique. Les sources de ces données peuvent être des Recensements périodiques de la population, des enquêtes auprès des ménages, les enquêtes agricoles, les enquêtes socioéconomiques et les informations statistiques tirées de sources administratives.